

**DEPARTAMENTO DE CIENCIAS SOCIALES
CONVOCATORIA DE DOCENTES INTERINOS PARA LA
LICENCIATURA EN ENFERMERÍA**

La recepción de postulaciones está abierta del 22 al 29 de Febrero de 2016. Los interesados deben presentar, en soporte papel y en formato digital vía correo electrónico, un currículum vitae actualizado y completo, indicando el número de referencia del cargo y el número de DNI.

Las presentaciones deben dirigirse a la Jefatura de Apoyo a Carreras del Departamento de Ciencias Sociales. El domicilio postal es Roque Sáenz Peña 352, Bernal, Provincia de Buenos Aires (CP B1876BXD), casa 10, oficina 208. La dirección electrónica de contacto es sociales_academica@unq.edu.ar. El horario de atención es de 11 a 18 horas. Para consultas, comunicarse al (54 11) 4365-7100, interno 5779.

REFERENCIA 7

Carrera: **LICENCIATURA EN ENFERMERÍA**

Área: Enfermería

Asignatura: **CUIDADOS INTENSIVOS A PACIENTES PEDIÁTRICOS**

Modalidad de enseñanza: presencial

Modalidad de vinculación: designación en planta interina

Período de vigencia de la designación: del 1º de marzo de 2016 al 31 de Enero de 2017.

Categoría propuesta: Instructor.

Dedicación propuesta: semi-exclusiva.

TAREAS A REALIZAR

Programación de la asignatura Dictado de clases. Participación en gabinetes de simulación. Planificación, programación; acompañamiento, seguimiento y evaluación de prácticas preprofesionales. Elaboración y corrección de trabajos prácticos y toma de exámenes parciales e integradores. Asistencia a reuniones de planificación, evaluación y monitoreo convocadas por la dirección de la carrera Días y horarios: Turno Mañana: martes de 8.00 a 13.00 hs./ Prácticas en junio- julio lunes, martes y miércoles de 8:00 a 13:00 hs Turno Tarde: Martes de 15 a 20.00 /. Prácticas en junio- julio lunes, martes y miércoles de 15:00 a 20:00 hs

PERFIL DE LOS POSTULANTES

Requisitos establecidos en el Régimen de Carrera Docente de la UNQ para la categoría y el perfil correspondientes. Título de grado: Licenciado/a en Enfermería. Desarrollo profesional: desempeño en el área específica de cuidados intensivos pediátricos. En ejercicio durante los últimos cinco años en el sistema público de salud.

CONTENIDOS MÍNIMOS

Características de unidades de cuidados intensivos pediátricas. Perfil epidemiológico. El cuidado del niño en estado crítico. El significado de la hospitalización para el niño y su familia. Participación de la familia del niño en el cuidado. Aspectos emocionales del niño en estado crítico. El niño con alteraciones de la oxigenación. Valoración de Enfermería del sistema respiratorio, pruebas diagnósticas. Cuidados de Enfermería en las alteraciones respiratorias, ejercicios respiratorios. Oxigenoterapia. Fisioterapia. Técnica de aspiración, Vías aéreas artificiales. Drenaje torácico. Aplicación del Proceso de Atención de Enfermería en el cuidado del niño con insuficiencia respiratoria y traumatismo de tórax. Valoración del niño con insuficiencia respiratoria aguda. Valoración integral de las necesidades, planificación, ejecución y evaluación de las intervenciones de Enfermería. Registros, terapéutica: asistencia ventilatoria mecánica. Farmacoterapia: control y vigilancia.

El niño con alteraciones cardiovasculares, valoración de Enfermería. Aplicación del P.A.E. en pacientes con afecciones cardiovasculares, control y vigilancia. Cuidados de Enfermería a niños con alteraciones cardiovasculares. Cirugía cardiovascular; Farmacoterapia. Monitoreo hemodinámico. Registros. El niño con alteraciones de eliminación. Valoración de Enfermería de

trastornos hidroelectrolíticos. Balance. Diálisis. Aplicación del P.A.E. a los niños con afecciones hidroelectrolíticas El niño con alteraciones nutricionales. Requerimientos nutricionales. Nutrición enteral y parenteral. Valoración integral de las necesidades. Aplicación del P.A.E. El niño en estado crítico en la unidad de cuidados intensivos, su entorno, aspectos psicológicos. El niño con dolor. Escalas de medición del dolor. Terapéuticas para el dolor. Farmacología en el dolor del niño. Registro. Cuidados de Enfermería a niños con alteraciones del sistema nervioso: alteraciones de la conciencia: coma, traumatismo craneoencefálicos, hipertensión endocraneana. Terapéutica: fármaco control y vigilancia. Aplicación del P.A.E. Registros. Cuidados de Enfermería al niño con falla multiorgánica. Valoración del estado de gravedad. Terapéuticas farmacológicas, control y vigilancia. Aplicación del P.A.E. Registros. Control de las infecciones en las unidades de cuidados intensivos. Prevención de infecciones en el niño hospitalizado en la unidad de cuidados intensivos. Medidas de aislamiento. Administración de antibióticos, control y vigilancia. Síndrome de Shock. Aplicación del Proceso de Atención de Enfermería. Registros.